

Ibagué, 23 de febrero de 2025

Comunicado de prensa 235

¡Falta poco! Ibagué ya palpita con las emociones del Campeonato Open de Karate

El nuevo certamen deportivo apoyado por la Alcaldía con el respaldo del Instituto Municipal para el Deporte y la Recreación, iniciará el sábado 1 de marzo en el Parque Deportivo.

Ha iniciado el trabajo previo en el Coliseo Mayor para lo que será el Campeonato Open de Karate, certamen que reunirá a cerca de 400 deportistas provenientes de distintas regiones del país en las diferentes categorías.

El ingreso de público a las graderías será gratuito durante los días de competencia y podrá disfrutar la actuación de mayores, junior, sub 21, cadetes, infantil, pre infantil, escuelas de formación y párvulo. Se trata de una competición que cumplirá con todas las expectativas.

Los deportistas inscritos de las delegaciones de Bogotá, Cauca, Quindío, Fuerzas Armadas, Huila y Tolima buscarán mejorar su ranking nacional, de igual forma, se extendió la invitación a clubes de Ecuador y Venezuela, los cuales arribarán a la ciudad el próximo miércoles.

“Aquí veremos realmente el resultado de un proceso deportivo en todas las regiones, por eso la seriedad que han afrontado cada uno de los clubes locales que estarán en los combates”, dijo Luis Torres, técnico de la Liga de Karate del Tolima.

Este 2025 servirá para consolidar la propuesta 'Ibagué Casa del Deporte en Colombia', establecida en el Plan de Desarrollo Municipal y que dinamiza el desarrollo económico local.